



LA CHAIRE DE TRANSFERT DES CONNAISSANCES, ÉDUCATION ET PRÉVENTION
EN SANTÉ RESPIRATOIRE ET CARDIOVASCULAIRE DE L'UNIVERSITÉ LAVAL PRÉSENTE UNE

CONFÉRENCE INTERACTIVE GRAND PUBLIC



L'HYPERTENSION

Mercredi, le 14 octobre 2009
de 19 h 30 à 21 h 00.

À l'amphithéâtre Hydro-Québec
2ième étage - local 2530,
Pavillon Desjardins-Pollack de l'Université Laval.

Présenté par Dr Sébastien Bergeron, cardiologue de l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec

Lors de cette conférence, Dr. Bergeron répondra à toutes vos questions concernant l'hypertension.

Au préalable, vous êtes invités à nous faire parvenir vos questions à Madame Alexandra Lauzier par courriel au a.lauzier@criucpq.ulaval.ca.

S.V.P. Confirmer votre présence au 418-656-8711, poste 3994 ou a.lauzier@criucpq.ulaval.ca.

*Stationnement gratuit au Desjardins-Pollack à compter de 16 h 30, niveau 00 seulement.
Emplacement : 1. Entrée boulevard Laurier, tournez à droite sur avenue Sciences Humaines.*

2. Aux feux, tournez à droite sur avenue de l'Université.

3. Le stationnement est à votre droite, après 2 feux de circulation.



Chaire de transfert de connaissances, éducation et prévention en santé respiratoire et cardiovasculaire